

DÉCÈS

RICARD, Jean-Claude - Fils de feu Toussaint Ricard et feu Catherine Houle. Né le 16 juillet 1922. Epoux de feu Aurore Ricard, est décédé le 29 août 1992 à l'hôpital d'Ormstown à l'âge de 70 ans. Il laisse dans le deuil ses enfants Claude (Susan), Pierre (Manon), Odette, Nicole (Daniel), une soeur Pauline Roy et son amie Laurette Derepentigny. Le service funéraire a eu lieu à l'église St-Joseph de Huntingdon, mardi le 1er septembre, à 17h00.

Décès de l'abbé Émile Daigneault

Jeudi le 20 août 1992, au Centre Hospitalier de Valleyfield est décédé l'abbé Émile Daigneault a exercé son ministère en peu partout dans le diocèse.

Après quatre années passées comme professeur au Séminaire de Valleyfield et vicaire à différentes paroisses dans le diocèse, il devient curé à Ormstown de 1967 à 1972, à St-Anicet de 1973 à 1992 et à Howick de 1982 à 1985. Il a passé les cinq dernières années de son ministère comme aumônier du Mont-de-l'Immaculée et de la Solitude Ste-Croix (St-Anicet).

L'abbé Daigneault était un homme humble et toujours disponible pour accommoder les autres.

(Extrait de l'Omélie prononcée par Robert Lebel, évêque de Valleyfield)

"La Parole de Dieu nous parle; notre confrère Émile nous parle. Celui-ci a consacré sa vie à la Parole de Dieu dans son ministère presbytéral. ces derniers temps, la maladie a fait qu'il ne pouvait plus parler. On voyait bien qu'il avait quelque chose à nous dire, mais la paralysie l'en empêchait. Aujourd'hui, ses yeux et sa bouche sont fermés à tous jamais. Mais il nous parle par son être, son histoire, le témoignage de son existence et les souvenirs qu'il laisse dans nos cœurs. Et il nous dit



en termes existentiels les vérités qu'on vient de proclamer dans la Liturgie de la Parole.

Notre confrère Émile était un homme qui ne se laissait pas découvrir par son regard superficiel qui s'arrête aux apparences. Il s'occupait beaucoup moins de l'apparence extérieure que de la vérité de ses contacts humains. Son attention était orientée beaucoup moins sur lui-même que par le désir de comprendre les autres, saisir leurs besoins et les servir."

Ses funérailles ont eu lieu samedi le 22 août à la Basilique-Cathédrale de Valleyfield et il a été inhumé au cimetière de St-Louis-de-Gonzague.

Service diocésain des communications.